

Rotary



DISTRICT 2650

KASHIHARA  
ROTARY CLUB WEEKLY



ロータリー：  
変化をもたらす

創立 昭和32年4月19日  
会長 藤岡宏章  
会長エレクト 菅生康清  
副会長 高橋靖  
幹事 関俊昭  
広報会報記録 中林隆男



2017-18年度 地区スローガン

愛着と誇り

事務局(例会場)

橿原市久米町652-2  
橿原ロイヤルホテル4F  
TEL/0744-28-2801(直通)  
FAX/0744-28-2802  
E-mail/krc@jeans.ocn.ne.jp  
TEL/0744-28-6636(ホテル)

例会日

毎週金曜日  
12時30分から13時30分  
Vol. 61 No. 22 (2017-18)  
2017(平成29)年12月22日発行

## 12月は、「疾病予防と治療月間」

(Disease Prevention and Treatment Month)です。

### 第2958回例会報告書

2017(平成29)年12月15日

司会 副SAA・尾上隆志会員  
R.song 我等の集い  
ソング・リーダー 長谷川博章会員  
ピアノ奏者 京田留奈さん  
きよしこの夜、ジングルレベル

#### 出席報告

正会員45名  
(12/15) 出席者30名 出席率82.86%  
(12/1補正) " 34名 " 87.18%

#### ニコニコ箱

◎記念誌ありがとうございました。今後の活躍をお祈り致します。少しですがニコニコさせて頂きます。  
ありがとうございました。

.....元会員 富士川敏彦様

◎辻田委員長をはじめ親睦活動委員会の皆様、望年親睦家族会ありがとうございました。

.....永田晶三会員

◎ニコニコ担当です。よろしくお願いします。

.....羽根史朗会員

◎誕生日お祝い

中林隆男会員(12/23)

◎入会お祝い

福井良盟会員(28年) 吉川弘晃会員(2年)

#### 会長挨拶

○皆様こんにちは。先週は  
フォーシーズンズホテル  
京都において望年親睦家  
族会を開催させて頂いた。  
たくさんの会員の皆様、  
ご家族の皆様にご参加頂  
き、盛大に開催すること



ができ、感謝申し上げる。

今年の例会も今日を含めてあと2回になった。今  
年度も早いもので半年が過ぎようとしている。最後  
まで頑張っていきたいと思うのでよろしくお願ひし  
たい。

#### 幹事報告

(代読: 尾上隆志副SAA)

△先日、皆様にご協力頂いた「九州北部豪雨災害 義  
援金」に対して、地区よりお礼状

※詳細は掲示板にて。

△プロバスケットボールチーム「バンビシャス奈良」  
より、12月16日(土)・17日(日)にジェイテク  
トアリーナ奈良にて行われる試合の優待券を20枚  
頂いている。興味のある方は事務局まで。

△例会変更ほか(詳細は掲示板にて。)

・やまとまほろばRC

1月11日(木)初詣例会の為、変更

→16:00~於: 大神神社

※ビジター受付は当日12:00~12:30まで例会場(駅  
前グリーンビル3階大和信用金庫駅前別館)にて。

・桜井RC

12月27日(水)・1月3日(水)休会

#### 委員会報告

○親睦活動委員会: 辻田真海委員長

・望年親睦家族会 ご参加の  
御礼について

先週はお忙しいところ京  
都まで足を運んで頂き、多  
数の会員の皆様、ご家族の  
皆様にご参加頂き、親睦活  
動委員会一同より感謝申  
上げる。



・12月22日（金）例会について

次週の卓話は私 辻田が担当させて頂く。ウクレレ奏者の方にお越し頂き、「クリスマスはウクレレの音にのって」ということで、ミニコンサートという形で開催させて頂く。ご興味のあるご家族の方にもご参加頂き、賑やかに今年を終えたいと思うのでよろしくお願ひしたい。

○青少年活動委員会：豊田博樹委員長

・第7回「こども達と和のつどい」について

日時：1月8日（月・祝）

11:00～、13:30～

場所：イオンモール樋原1階

サンシャインコート

奈良県の伝統文化を継承する子供達を育成する「こども達と和のつどい」を上記日程にて開催させて頂く。是非たくさんの方にお越し頂くようよろしくお願ひしたい。



卓 話

担当：増田善昭会員

## 「ワイナリーのひとつのドラマ」

私は決してお酒を普段からよく飲む方でも強い方でもありませんが、最近増田はワインをよく飲んでいるらしいと思われているようですが、決して飲み過ぎたり、酒に飲まれたりはありませんと思ってはいます。また宴会では場の雰囲気もあり、やっぱりビールや日本酒をもっぱら飲んでいます。

では、なぜワインかということになるかと言いますと、一本のワインの特徴を左右する要素が他の酒と比べて非常に多くあり、その条件が複雑怪奇で、理屈で頷けるものもあれば、売らんが為の都市伝説に近いものまで氾濫しています。しかしそれを自分で飲んでみて頷くところがあるのか、そうではないとかいろいろ考えながら味わうことも一つの愉しみではないでしょうか。

ブドウ品種、土壌、作り手、そして収穫年など、さらにそのワインとそのワインに纏わる歴史や物語などの情報も含めて大変幅が広いのです。味覚、嗅覚、視覚、そしてそのワインについての知識やドラマなど、さらに飲み手の経済力もある程度必要かもしれません、自分の五感、知識などのあらゆる能力をフルに動員して飲むことで大きな感動が得られるのかもしれません



せん。その世界ではよく「ワインは頭で飲む」と言われています。そのため皆様方もワインの好きな方と一緒に飲まれると、一方的に蘊蓄（うんちく）ばかりを聞かされ閉口された経験が一度や二度ではないと思います。

今日はその蘊蓄の中の一つを紹介致します。

いろいろなショップやレストランで食事やワインを愉しんでいる中で、辻本憲三氏（1940（昭和15）年77歳）という方を知りました。辻本氏は田原本町出身で叔父さんの経営する八木町にあった店に勤めながら、畠傍高等学校を卒業され、菓子卸業の辻本商店を開かれました。またその後、大阪でゲームソフト開発会社カプコンを創業され現在に至っておられます。カプコンはストリートファイターシリーズを始め多くのヒットゲームを開発され大きく発展されていることはご存知だと思います。

また一方、個人ではカリフォルニア州ナパバレーでカプコンが所有していた470haの広大な土地を70億円で譲り受け、更に私財30億円を投入してケンゾーエステートワイナリーを開かれ現在そこのオーナーをされています。そこでは醸造設備のほかレストランや宿泊施設も併設されナパの観光拠点の一つにもなっています。日本でも東京は広尾、六本木をはじめ大阪梅田、京都祇園でも直営ワインレストランを開かれています。

エステートとは個人で所有する大規模な農園という意味ですから、カリフォルニア州ナパバレーで辻本憲三氏が個人で所有する大規模なブドウ畠を持っているワイナリーという意味です。

現在は㈱カプコンの社長は息子さんに譲っておられますですが現在でも同社の会長兼CEOとして経営の実権を握っておられるようです。

我々が日頃生活をしているこの広い世界の中から見れば米粒ほどの小さな地域から今では世界的に有名なワイナリーを20年そこそこの短期間で作り上げられたことは脅威にさえ思います。ここで、知つておられる方はたくさんおられると思いますが、少しナパについて説明致します。

ワインといえばフランスを中心としたヨーロッパ系の国（オールドワールド）が有名ですがこれら以外で比較的新しい国（ニューワールド）のワインをニューワールドのワインと言います。オールドワールドのワインは、厳しい規制ものと昔ながらの伝統的なワイン造りを行っている一方、ニューワールドでは近代的なワイン造りを行っている傾向にあります。

オールドワールドのワインのタイプは大きく分けるとボルドータイプとブルゴーニュタイプに分けることができますがケンゾーエステートのワインは白も赤もボルドータイプです。ニューワールドのワインもこのどちらかのタイプを目標に追いつけ追い越せと頑張りながら現在の世界のワインのトレンドに合わせることを優先しているようです。そのような手法が成功し、オールドワールドのワインを凌駕しつつあります。

その中でも特にアメリカ、中でもカリフォルニア州、

さらにナパバレーが圧倒的に高級ワインやカルトワインに特化しています。アメリカのワインのほとんどはカリフォルニア州で作られていますが、その中でナパはたった5%ほどですが逆に有名なのです。

高級ワインについて少し説明しますが、世界で一番高価なワインの代表としてはフランスブルゴーニュのロマネコンティが有名ですが、今でしたら1本100万円は下らないと言われています。この畠からは毎年約6000本の新しいワインが作られており、それぞれ100万円位ということですからすごいことだと思います。果たして100万円の味がするのかどうかわかりませんが100万円出しても欲しい人が世界中に毎年いるということだと思います。KENZO ESTATEは有名な実績のある二人の栽培家と醸造家を雇い、「多くの人に最高のワインを愉しんでもらうこと」を目指されています。アミューズメント産業でカリフォルニアを米国事業の拠点とし、早くからナパワインに親しんでいた辻本憲三氏は、ナパのいいワインがなかなか日本に入ってこないことを、いいワインほどカルト化して値段が吊り上がり、飲めないワインになってしまふことに強い疑問を感じていました。どんなにいいワインも飲んで愉しめなければ意味がない。「最高のワインを、一人でも多くのお客様にお届けすること」。それこそ辻本憲三氏の情熱の向かう先であり、ケンゾー エステートのミッションそのものなのだ、ここでなら私は最高にエレガントなワインを奏でられる、と日頃から言われています。このようにゲームソフト開発においてもワイナリー経営においても非常に成功された辻本憲三氏という方がごく近くから出られたことを、誇りに思うと同時に我々ももっと知っておくべきではないでしょうか。



【株式会社カプコン ロゴマーク】



【辻本憲三氏】



### 【例会ご案内】

1月29日（金）  
休会

1月5日（金）《第1例会》

新年夜間例会

担当：SAA

1月12日（金）《第2例会》

「私の64年と7ヶ月」

担当：下辻眞人会員

1月19日（金）《第3例会》

「滞在型観光の一層の推進への具体的取り組み」

奈良県観光局長 森田康文氏

担当：尾田肇睦会員

1月26日（金）《第4例会》

担当：プログラム委員会

2月2日（金）《第1例会》

「樋原市からはじまる

医学を基礎とするまちづくり」

奈良県立医科大学 MBT 研究所 講師 遊佐敏彦氏

担当：山川 賢会員

### 【同好会】

書道同好会

1月22日（金）午後2時～4階サテライトルーム

1月12日（金）・1月19日（金）・1月26日（金）

→午後2時～ 4階 楓の間

### 【RAC例会】

【樋原オークホテルにて、午後7時半～9時】

1月22日（金）《第2例会》

クリスマス例会

19:00 登録開始、19:30 開会、21:10 閉会

於：グリル アストリア

1月10日（水）《第1例会》

新年例会

※卓話資料はデータでの提出をお願い致します。